



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 47898

Texte de la question

M. André Thien Ah Koon appelle l'attention de Mme la secrétaire d'Etat au tourisme sur la baisse de la fréquentation touristique à la Réunion en 1999. Après dix années de progression, la fréquentation des touristes à l'île de la Réunion stagne, et même diminue légèrement : 394 000 personnes contre 400 000 en 1998, alors que les prévisions effectuées par le comité de tourisme de la Réunion s'élevaient à 500 000 visiteurs pour l'an 2000. Aujourd'hui, entre les prix attractifs proposés pour les séjours aux Antilles et le tourisme de luxe dans l'océan Indien, il importe que les atouts de la Réunion soient régulièrement valorisés non seulement au plan national mais encore dans les pays membres de l'Union européenne, qui représentent un marché nouveau de consommateurs potentiels. Il la remercie de l'informer des mesures qu'elle compte adopter afin que les campagnes promotionnelles sur la Réunion permettent d'atteindre l'objectif d'une augmentation du nombre de visiteurs dans les années à venir.

Données clés

Auteur : [M. André Thien Ah Koon](#)

Circonscription : Réunion (3^e circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47898

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : tourisme

Ministère attributaire : équipement, transports, logement et tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 juin 2000, page 3648